



# Le Monoxyde de Carbone ou CO

**LE MONOXYDE DE CARBONE ou CO** Il s'agit d'un gaz toxique incolore et inodore qui, s'il est respiré, peut avoir des conséquences graves, voire mortelles. Les premiers symptômes d'intoxication sont les maux de tête, les nausées, les vomissements, la fatigue et la confusion.

## OÙ TROUVE-T-ON LE CO?

On le trouve dans les fumées de combustion produites par les braseros, les poêles, les cuisinières, les chaudières, les chauffe-eaux, les cheminées ouvertes et dans les gaz d'échappement des véhicules. Le CO est généré par ces sources, en particulier lorsqu'il n'y a pas assez d'air pour garantir une combustion appropriée ; il est dangereux s'il est concentré dans des espaces fermés tels que les pièces d'une maison, un garage ou une cave.

## INTERDIT

Ne jamais utiliser à l'intérieur de la maison des braseros, grills au charbon, barbecues, chauffe-eaux ou cuisinières à gaz sans hotte raccordée à l'extérieur.

Ne jamais utiliser un brasero ou une cuisinière à gaz pour chauffer la maison.

Ne jamais laisser un véhicule en marche dans un espace totalement ou partiellement fermé, tel qu'un garage.

## RECOMMANDÉ

Vérifier au moins une fois par an la chaudière, le poêle, le chauffe-eau et nettoyer les conduits de cheminée. La révision et la maintenance doivent être effectuées par un personnel qualifié.

En cas d'intoxication présumée au CO ou si vous avez mal à la tête, des nausées, des vomissements ou si vous vous sentez fatigué et confus, appelez immédiatement le 118.

Sistema Socio Sanitario



Regione  
Lombardia

ATS Brescia